

Pendant la Coupe du monde de football féminin, dénoncez la complicité de la FIFA et de PUMA avec l'apartheid israélien

20.07.2023

Categories: Boycott dans le sport



**LA NATI,
ECOUTEZ LES
JOUEUR·EUSE·S
PALESTINIEN·NE·S.**

**LAISSEZ TOMBER PUMA
JUSQU'A CE QU'ELLE
CESSE D'ETRE COMPLICE
DE L'APARTHEID
ISRAELIEN.**

AYA KHATTAB
ÉQUIPE NATIONALE PALESTINIENNE
DE FOOTBALL FEMININ

#BoycottPUMA

Le 20 juillet, le coup d'envoi de la Coupe du monde de football féminin sera donné en Australie et en Aotearoa/Nouvelle-Zélande. Les projecteurs seront braqués sur le football féminin ainsi que sur l'égalité des sexes sur le terrain et en dehors.

Les footballeuses palestiniennes encourageront leurs collègues du monde entier, mais le cœur lourd, car elles continuent de lutter contre l'apartheid israélien qui bloque leurs rêves, leurs espoirs et leur avenir.

Soutenons-les et profitons de l'occasion pour dénoncer la complicité de la FIFA et de PUMA avec le régime d'apartheid israélien et ses attaques contre le sport palestinien.

La FIFA corrompue fait circuler des brassards « approuvés » axés sur les droits des peuples autochtones, l'égalité des sexes et de vagues appels à la « paix » et à l'« inclusion ».

Dans le même temps, la FIFA continue de protéger activement l'apartheid israélien en l'empêchant de rendre des comptes pour ses équipes de colonisation illégales et ses attaques contre les autochtones palestiniens.

Dites à la FIFA : vous ne pouvez pas soutenir l'apartheid israélien et prétendre soutenir les droits des autochtones !

PUMA, complice, utilise la Coupe du monde de football féminin pour blanchir son image face à la campagne de boycott qui se développe.

PUMA sponsorise l'Association israélienne de football, qui gère et milite pour le maintien d'équipes dans les colonies israéliennes illégales qui chassent les Palestiniens de leurs terres.

La reconnaissance par PUMA des premières équipes féminines vétérans des deux pays hôtes ne peut être considérée que comme un stratagème marketing, alors que Puma continue à profiter du régime israélien d'occupation militaire et d'apartheid qui affecte de manière disproportionnée les femmes et les jeunes filles palestiniennes.

Dites à PUMA et aux footballeuses suisses et marocaines de cesser d'être complices de l'apartheid israélien !

Veillons à ce que les droits des Palestiniens et une véritable équité entre les sexes soient au premier plan tout au long de la Coupe du monde de football féminin.

Partagez ces exemples de posts et de visuels pour dénoncer la complicité et l'hypocrisie de la FIFA et de PUMA pendant toute la durée de la Coupe du monde de football féminin (du 20 juillet au 20 août).

On aime le football féminin. On déteste l'apartheid.

Pendant la Coupe du Monde Féminine de la FIFA (du 20 juillet au 20 août), agissez pour mettre en lumière les droits des Palestiniens, les attaques de l'apartheid israélien contre les sports palestiniens et la complicité de la FIFA et de PUMA.

[Partagez ces exemples de messages et de visuels](#)

Utilisez les hashtags :

#RedCardIsraeliApartheid

#BoycottPUMA

